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Résume:
Dans cette étude, nous avons discuté de la question de l'intelligence économique et de sa
gestion des ressources humaines, il a été souligné l'importance d'intégrer cette nouvelle
vision dans la science Almnajmnt et de les utiliser comme un mécanisme pour la
conduite des institutions et l'accés pour atteindre les objectifs souhaités. Pour illustrer la
réalité de l'application de l'intelligence économique et son impact sur la gestion des
ressources humaines dans 'organisation algérienne, la préparation d'une étude sur le
terrain inclus Mobilis Fondation téléphone Anakal.oukd conduit leurs conclusions. Que
le theme de l'intelligence économique est encore au début de son application pour ne
pas compris et absorbé par les gestionnaires de cette institution partie.
Mots clés: intelligence économique, gestion des ressources humaines, l'entreprise
Algérie Télécom (Mobilis)
Abstract:
In this study, we discussed the issue of economic intelligence and its human resources
management, it was highlighted the importance of integrating this new vision in the
science Almnajmnt and using them as a mechanism for the conduct of institutions and
access to achieve the desired goals. To illustrate the reality of the application of
economic intelligence and its impact on human resources management in the Algerian
organization, the preparation of a field study included Mobilis Foundation phone calls.
and the results finding that the theme of economic intelligence is still at the beginning of
its application for not understood and absorbed by the managers of this institution party.
Key words: economic intelligence, human resources management, enterprise Algeria
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